

# grünliberale

[www.zollikofen.grunliberale.ch](http://www.zollikofen.grunliberale.ch)

Wir Grünliberale stehen als familienfreundliche Partei hinter unserem **Hirzi**. Letzte Woche wurde dem Parlament der Investitionskredit für die geplanten Sanierungen der ins Alter gekommenen Anlage vorgelegt. Wir sind nur teilweise einverstanden mit dem vorgelegten Projekt. Dieses sieht die wichtige Sanierung der Gebäudehülle, der Umkleidekabinen beim Eisfeld und des Restaurants vor. Zugleich soll aber auch noch das Hauptgebäude aufgestockt und mit einem Konferenzraum und einer Dachterrasse erweitert werden. Wegen der angespannten Finanzlage in Zollikofen finden wir, dass nur die notwendigen Sanierungen zu realisieren sind, damit nicht an anderen Stellen das Geld fehlt. Immerhin ist der Gesamtkredit mit 3.65 Mio. und vorgesehenen weiteren fast 6 Mio. Franken in den nächsten Jahren sehr hoch und das Stimmvolk ist nicht mitspracheberechtigt. Mit einem Rückweisungsantrag wollten wir erreichen, dass das Projekt nochmals überarbeitet wird und über die Kosten sowie die erwarteten zusätzlichen Einnahmen aus der Aufstockung des Hauptgebäudes informiert wird. Unser Antrag wurde leider – trotz geschlossener Unterstützung durch FDP, EVP und BDP – mit 20:11 Stimmen abgelehnt. Bei der Schlussabstimmung (20 ja / 2 nein) enthielten wir uns. Weitere Infos erhalten Sie auf [zollikofen.grunliberale.ch](http://zollikofen.grunliberale.ch) unter *aktuell* > *Newsletter*.

*Grünliberale Zollikofen*